

NOTA DE PRENSA

Jdigital refuerza su compromiso con el juego online con la incorporación de tres nuevos operadores

- Con la adhesión de AdmiralBet, Paf y Kirolbet ya son 32 las empresas que confían en Jdigital como referente en el desarrollo y la transparencia del sector
- El pasado año, la asociación también integró a los operadores Olybet, Legalbet y Pause&Play
- Jdigital representa actualmente a más del 80% de los operadores de juego online con licencia en España

Madrid, 10 de abril de 2025. Jdigital, asociación que representa a más del 80% de los operadores de juego online con licencia en España, incorpora a tres nuevos operadores en 2025. Con esta adhesión, Jdigital consolida su compromiso por seguir avanzando en el desarrollo de una regulación equilibrada y competitiva, que permita progresar hacia un mercado abierto y seguro, protegiendo los intereses de los distintos agentes implicados en el sector.

La integración de los operadores AdmiralBet, Paf y Kirolbet se suma a la adhesión, el pasado año, de las plataformas Olybet, Legalbet y Pause&Play, una demostración más del creciente reconocimiento y la confianza otorgada a Jdigital como referente del sector.

En palabras de Jorge Hinojosa, director general de Jdigital, *“este crecimiento en el número de miembros es prueba del dinamismo del sector y de la confianza depositada en los objetivos de la asociación, orientados a fomentar entornos seguros, responsables y competitivos para la actividad del juego online en nuestro país”*.

Con estos avances, Jdigital afianza su posición como entidad de referencia en el ámbito del juego online con un total de 32 empresas adheridas, promoviendo la consolidación y el desarrollo de un mercado que prioriza la seguridad de los usuarios y el cumplimiento de la normativa vigente.

Asimismo, reitera su misión de ser la voz del sector, contribuyendo a la creación de un entorno de juego digital que cumpla con los más altos estándares de integridad y seguridad, al tiempo que fomenta el desarrollo de un mercado abierto e innovador.

La directiva de Jdigital agradece la adhesión de estos nuevos operadores y celebra la consolidación de la asociación, invitando al conjunto del sector a continuar trabajando de manera colaborativa y responsable para impulsar la evolución del juego online en España.

NOTA DE PRENSA

Sobre Jdigital

Jdigital (Asociación Española de Juego Digital), es una asociación sin ánimo de lucro cuyo principal objetivo es promover entornos y condiciones seguros y responsables para la actividad del juego online, como forma responsable de entretenimiento. Representa a más del 80% de los operadores de juego online con licencia en España y trabaja para conseguir una regulación equilibrada y competitiva, que permita desarrollar un mercado abierto, seguro y acorde con la actividad del comercio electrónico e Internet, a la vez que protege los intereses de los agentes implicados en este sector, ya sean usuarios u operadores de juego, y vela por el cumplimiento de las obligaciones de los operadores.

Contacto de prensa

José Tamarit jtamarit@harmon.es 687 98 77 17
Verónica Muñoz vmunoz@harmon.es 661 97 72 70